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Did you know that communication is imperative to successfully achieving change?

In today’s world, change is pervasive in organizations. It occurs continuously, at a rapid pace, and it has become an everyday part of organizational dynamics. Effective communication is therefore essential to the success of organizational change. 

The importance of effective communication during times of organizational change is evidenced by numerous studies. In a recent Watson Wyatt survey, chief executive officers (CEOs) ranked communication as the number one oversight in change programs. Further still, research has indicated that over a quarter of companies surveyed which underwent a restructuring in the past five years had failed to draw up a detailed communications plan.

Such findings suggest that appropriate communication is a significant factor helping employees to understand both the need for change and the personal effects of the proposed change. In addition, communication can be used to reduce resistance, minimize uncertainty, and increase involvement and commitment as the change progresses which may, in turn, positively impact morale and retention rates amongst employees.

While effective communication is acknowledged as a key component to a successful change initiative, there is no one perfect way to communicate change. It is imperative that change leaders focus on selecting the appropriate method of communication during change to meet the needs of those within the organization. While the method will vary from context to context, there are guiding principles that can significantly improve the efficacy of communication in any organization, particularly during times of change.
 Application of these principles when designing a communication plan specific to your organizational change will increase your level of effectiveness:

· The quality and consistency of the information are of primary importance.

· Communication is continuous throughout the change process. Modifications to the communication plan will be necessary as the change initiative progresses.

· A variety of methods are best: use different communication strategies rather than relying only on email and Intranet. Make it a point to incorporate face-to-face communication. Research studies highlight the significant impact that informal communication networks can have during times of change.

· ‘Rule of 3’. On average, a piece of information must be presented 3 times in order to be remembered.

· True communication is a conversation and as such, is a two-way street. Don’t merely provide information; ensure that employees have opportunities to express concern and opinions. 

Without effective communication, the success of a change initiative is significantly impaired. Given the unsuccessful results of many change efforts, communicating effectively should top the list of any change agent or manager. For more information or tools to develop your communication plan, please contact CIC’s Strategic Learning and Change Unit by visiting: http://cicintranet/connexion/hr-rh/workplace-lieu/change/index-eng.aspx
Communication leads to community, to understanding

Rollo May
Saviez‑vous que la communication est essentielle au succès d’un changement?

Dans le monde d’aujourd’hui, les changements sont très répandus dans les organisations. Ils surviennent continuellement, à un rythme rapide, et font maintenant partie de la dynamique organisationnelle quotidienne. Une bonne communication est donc essentielle à un changement organisationnel réussi. 

L’importance d’une bonne communication au cours des périodes de changements organisationnels est attestée par de nombreuses études. Dans une récente enquête de Watson Wyatt, les premiers dirigeants (PD) ont classé la communication en tant que premier élément de surveillance des programmes de changement. Par ailleurs, la recherche a relevé que plus d’un quart des entreprises évaluées qui ont fait l’objet d’une restructuration au cours des cinq dernières années n’ont pas établi de plan de communication détaillé 

.

De telles conclusions donnent à penser qu’une communication appropriée est un facteur important qui permet aux employés de comprendre le besoin de changement et les répercussions personnelles du changement proposé. En outre, la communication peut être utilisée pour réduire la résistance, minimiser l’incertitude et augmenter la participation et l’engagement à mesure que les changements progressent, ce qui peut, à son tour, avoir une incidence positive sur le moral et le taux de maintien de l’effectif
.

Même si on sait que la communication est un élément clé dans le succès d’une initiative de changement, il n’existe pas de manière parfaite de communiquer le changement. Il est primordial que les leaders du changement se soucient de choisir la méthode de communication appropriée au cours de la période de changement afin de répondre aux besoins des personnes qui se trouvent au sein de l’organisation. Même si la méthode peut varier selon le contexte, il y a des principes directeurs qui peuvent grandement améliorer l’efficacité de la communication dans toutes les organisations, surtout durant les périodes de changement
. La mise en application de ces principes au cours de la conception d’un plan de communication particulier pour vos changements organisationnels augmentera votre degré d’efficacité :   

· La qualité et l’uniformité des renseignements sont d’une importance primordiale.

· La communication se fait de façon continue au cours du processus de changement. Il faudra modifier le plan de communication à mesure que l’initiative du changement progressera. 

· Il vaut mieux recourir à une variété de méthodes. Utilisez différentes stratégies de communication plutôt que de vous fiez uniquement aux courriels et à l’Intranet. Organisez-vous pour qu’il y ait des communications face à face. Les études de recherche soulignent les répercussions importantes que les réseaux informels de communication peuvent avoir pendant les périodes de changement.   

· La « règle » de 3. En général, une information doit être présentée 3 fois pour qu’on s’en souvienne. 

· Une vraie communication est une conversation et, par conséquent, elle est réciproque. Ne vous contentez pas de donner des renseignements, assurez-vous de donner aux employés l’occasion d’exprimer leurs inquiétudes et leurs opinions. 

Sans une bonne communication, la réussite d’une initiative de changement est grandement compromise. Étant donné l’échec de nombreuses tentatives de changement, une bonne communication devrait être en tête de liste des priorités de tout agent ou gestionnaire du changement. Pour plus de renseignements ou des outils pour établir votre plan de communication, veuillez communiquer avec l’Unité de l’apprentissage et du changement stratégique de CIC en vous rendant au : 

http://cicintranet/connexion/hr-rh/workplace-lieu/change/index-fra.aspx
La communication mène à la communauté, c’est-à-dire la compréhension.

Rollo May
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